

PROYECTO DELTA

Durante el presente ejercicio está previsto que se haga la formación sobre el nuevo proyecto DELTA a toda la plantilla. La primera sesión se hizo una tarde, en algunos casos con desplazamientos considerables y sin el menor asomo de compensación.

Ante estos hechos, la Sección Sindical de CCOO nos hemos dirigido a la Dirección de Recursos Humanos para manifestarles nuestro más absoluto rechazo al hecho que las sesiones de formación del DELTA se realicen fuera del horario normal de trabajo.

En este sentido, se han comprometido a hacer el esfuerzo de planificación necesario para que esto sea posible, y también que, si en algún caso no se pudiera compaginar, se buscaría la manera de compensarlo.

Esperamos que las conversaciones den su fruto y que la formación del DELTA se haga en horario de trabajo; sin embargo, si tenéis alguna duda o problema, poneos en contacto con la Sección Sindical de CCOO. Intentaremos negociar una solución.

Tarragona, 28 de marzo de 2006